
 

 

シートピア説明会(城東中学校区) 開催報告 

 

 

１ 開催概要 

 (1) 日  時  11月 20日(金)19:00～20:05 

 (2) 場  所  文化会館シオーネ 小ホール 

 (3) 参加者数  市民 37名 

 

２ 主なご意見等 

① 資料などの分析結果や考え方に関する質問 

② 民間譲渡活動及び完全民間運営に対して不安がある。 

    ・譲渡先が見つからないのではないか。 

     →現時点でも複数者意欲を示しておりますので、今後も全力で進めていく 

つもりでおります。 

    ・民間譲渡してうまくいくのか。 

→指定管理者制度では、所有者が市で運営者が民間となりますが、民間譲渡に 

 よって所有者も運営者も民間になることで、スピード感を持って自由な投資 

や使い方ができるようになります。 

 

③ 現在のサービス内容に関する意見 

④ 民間譲渡はやむを得ない。民間は色々なノウハウを持っているので、うまく活用

して地域振興拠点として復活させてほしい。 

⑤ 施設を休止すると設備等の劣化が進むため、令和３年４月以降も施設運営を継続

してほしい。 


